
SITUAÇÃO ATUAL DOS CONSELHOS DE PREVIDÊNCIA SOCIAL – CPS 

1. Conforme e-mail encaminhado pela Sra. Albamaria – INSS/MG, o CPS de 
Niterói/RJ informou que para formalizar a composição do referido Conselho estão 
tendo dificuldades na representação dos aposentados. Neste sentido enviamos o e-
mail que a Sra. Albamaria havia nos encaminhado aos senhores Oswaldo Lourenço, 
Paulo Zanetti e Mário Sérgio, representantes dos aposentados no CNPS, no dia 
13/06/2014 e até o presente momento não obtivemos resposta; 

2. O CPS de Teófilo Otoni/MG foi implantado em 10/06/2014; 

3. Informamos que quanto à composição do CPS Guarulhos/SP foi encaminhado 
Oficio convidando as entidades para comporem o referido CPS. Na oportunidade a 
Secretaria-Executiva do CNPS também encaminhou aos conselheiros do CNPS, 
cópia desses ofícios, para ajudarem na indicação dos representantes do Governo, 
dos trabalhadores, empregadores e aposentados. 

4. Quanto a Superintendência Sudeste II onde na reunião passada foi apresentado 
quadro contendo um número maior de problemas, ressaltamos que: 

a) A Gerência de Barbacena/MG agendou reunião para 16/07/2014; 

b) A Gerência de Campos Goytacazes/RJ já emitiu ofícios as entidades e está 
aguardando resposta para publicação da composição e convite para reunião; 

c) A Gerência de Divinópolis/MG também já tomou as devidas providências para 
reinstalação em julho/14; 

d) A Gerência de Duque de Caxias/RJ reinstalou o CPS no dia 10/06/2014; 

e) A Gerência de Governador Valadares/MG criou Grupo de Trabalho para agilizar a 
retomada do CPS num prazo de até 90 dias; 

f) A Gerência de Juiz de Fora/MG já tomou as devidas providências e agora é só 
aguardar tramitação para que ainda em julho realize a reunião; 

g) A Gerência de Montes Claros/MG já publicou edital; 

h) A Gerência de Niterói/RJ já encaminhou convites às entidades e aguarda resposta; 

i) A Gerência de Ouro Preto/MG já publicou edital em 06/06/2014; 

j) A Gerência de Petrópolis/RJ realizou reunião para reinstalação em 11/06/2014; 

l) As Gerências de Poços de Caldas/MG e Uberaba/MG já emitiram convites às 
entidades e aguarda resposta; 

b) A Gerência de Varginha/MG já providenciou emissão da portaria. 

 


